



Einladung

Sonntag, 21. August 2022, 15 Uhr: Mundartnachmittag im Flachsmuseum. Thema:

„Glamour in Beeck - Tante Juliane“

Das gemeinsam mit dem Museumsnetzwerk Rhein-Maas gestaltete Themenjahr PROVINZ hält einen weiteren Höhepunkt bereit: „Glamour in Beeck – Tante Juliane“. In einem Erzähl- und Mundartnachmittag geht es um eine „besondere Frau auf dem Land“. Einführende Gedanken und Beispiele zum Thema stellt die Kulturjournalistin Frau Dr. Mielke vor. Danach steht die weit über Beecker Grenzen hinaus bekannte „Tante Juliane“ im Mittelpunkt des Nachmittags. Ältere Beecker erinnern sich noch an sie als weißhaarige Dame in Begleitung ihrer Tiere: ein Affe, ein weißer Spitz und ein sprechender Papagei. Sogar der WDR war bei ihr zu Besuch, davon sind noch kurze Hörbeispiele erhalten, die ebenfalls an dem Nachmittag zu hören sind. Nicht



zu vergessen natürlich der Glamour in ihrem „Hotel zur Post“ mit den rot bezogenen Plüschsofas und den Spiegelwänden. Auf einige Überraschungen und ganz besondere Geschichten und Anekdoten über dieses

Haus und seine illustren Gäste können sich die Besucher freuen. Die Beiträge in Mundart werden natürlich für Dialektfremde übersetzt. Das in die Jahre gekommene Hotel zur Post erstrahlt inzwischen wieder im alten Glanz und kann an diesem Nachmittag sogar besichtigt werden.

Der Eintritt zum Mundartnachmittag im Flachsmuseum Beeck ist frei. Zur besseren Planung bitten wir um Voranmeldung unter Ticket@heimatvereinbeeck.de oder telefonisch unter 02434-926315. KS